



Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El día de ayer apenas se les dio a conocer a los diputados y el diputado Germán Martínez ya quería que votáramos que lo aceptáramos. Yo voy a ser muy cuidadoso, no voy a permitir que por un error de procedimiento este asunto se caiga y si de eso me culpan y de eso me hacen responsable, háganme responsable de eso. Me parece irresponsable que se quiera admitir algo ayer sin haberlo estudiado, porque ellos no lo conocían hasta el día de ayer. El diputado Martínez Cázares lo hojeó ahí en algunos minutos, fue todo y ya de ahí sacó su criterio e hizo esa propuesta y hoy se está mal informando a la opinión pública que se rechazó admitirlo, eso no es cierto, ni siquiera dio votación para emitir o desechar el asunto.

<https://drive.google.com/file/d/1P2DeJA3OqswcSSVjITRcL0Mdpx8INNj/view>